

90.3.29 No. 3190

明田 本社前入結集大 3・30



三里塚現地集会 圧倒的にかちとる

一切の責任は
当局にある

JR東当局は、動労千葉の戦術拡大にいたく打撃をうけ、「違法スト」などと悲鳴をあげ、不当処分を画策している。ス

ストライキを開始したかのことをえがきあげ、全ての責任が組合にあるかのように宣伝している。

清算事業団闘争勝利総行動

運転営業、日勤者の 地上勤(スルトコト)

だが何度もべてている
ように、当局の不当なス
ト介入に対しては戦術拡
大があることを前もって
あきらかにし、一八スト
当日についても当局の不
当な対応にたいして何度

不當処分策動
を実力で
粉碎しよう

スト破り体制に出て来た
さらに勤労千葉組合員の
構内入構阻止、組合事務
所封鎖、泊り勤務者の宿
泊施設使用の拒否、各ス
ト抛点への多数のビデオ
カメラなどの持ち込みと
いった、違法なスト圧殺
に乗り出してきた。労働
組合の正当なストライキ
をストの前日から妨害す
る、ここに今のJRの本
質がよくあらわれている
しかも原田総務部長はこ
うした弾圧を指示する責
任者でありながら、十八
日前中不在で、その理
由が「買い物に出ていた

われわれのストは〇%正当なストだ。むしろ不當なのは当局でありJR総運革マルの方だ。団結をうちかため、不当処分策動を実力で粉碎しよう。

した住田らが、逆に「違法だ」「不当だ」などとをデッチあげ、勤労千葉になんとかキズをつけよう新とやつきとなつてているのへだ。

申し入れている。これは事実のことだ。後になつて、当局が「知らなかつた」などと言うのは、責任のがれのための大ウソなのだ。

「のことはなによりも当 局とJR総連との癒着が強まるなか、当局自らがこのスト破り体制に頼りきり、力でおせばストをつぶせるなどと、労働者の底力をあなどつていてからにはならない。ところが実際にストライキがたたきつけられ、切符が止まるなかで、スト破り体制の崩壊に恐怖感

というのである。なんた
る無責任か。